

L'ACTION FRANÇAISE

5 2000

4 € | N° 2846 | 66^e année | Du 6 au 19 septembre 2012 | Paraît provisoirement les premier et troisième jeudis de chaque mois | www.actionfrancaise.net



La laïcité,

Pages 3 & 13

religion d'État

SUR LE CHEMIN DE PARADIS :
Hommage à Maurras à Martigues
p. 14



L'ESSENTIEL

✓ ÉCONOMIE

Panorama mondial de la crise ... p. 2

✓ POLITIQUE

Une droite pour quoi faire ? ... p. 4

✓ SOCIÉTÉ

La violence méconnue ... p. 5

Le 15 août, une fête nationale ... p. 6

Marine nationale : l'Outre-mer au cœur des convoitises ... p. 6

✓ MONDE

Fonds vert : le climat est à l'orage ... p. 7

L'étrange destinée du conservatisme américain ... p. 8

Une guerre civile en Syrie ... p. 9

Sommet des "non-alignés" : opération ratée pour l'Iran ... p. 9

✓ ARTS & LETTRES

Gore Vidal : la mort d'un Romain ... p. 10

L'obsession anti-chrétienne ... p. 11

✓ HISTOIRE

Dieu, le roi et l'Algérie française ... p. 12

Henri VI et Mitterrand ... p. 13

✓ IDÉES

La religion socialiste ... p. 13

✓ POUR UN JEUNE FRANÇAIS

La guerre vue par Maurras ... p. 14



Le bonheur en république

BRAVANT l'adage populaire, selon lequel « l'argent ne fait pas le bonheur », Éric Straumann, député UMP du Haut-Rhin, s'est illustré, pendant l'été, dans un entretien accordé au *Figaro*. À cette occasion, il s'est insurgé contre le montant faramineux atteint par la cagnotte de l'Euro Millions : 190 millions d'euros ! Selon lui, il conviendrait de légiférer de façon à li-

miter les gains à 30 millions d'euros, quitte à partager la somme mise en jeu entre plusieurs gagnants. Ce faisant, a-t-il expliqué, « on pourrait faire six fois plus d'heureux » ! Comme si l'argent suffisait à palier toutes les vicissitudes de la vie... M. Straumann ignore-t-il, par exemple, qu'aucun chèque n'a jamais rassasié un joueur invétéré ? S'est-il préoccupé des ravages de l'addiction ?

Quitte à faire le bonheur des gens, peut-être pourrait-il prendre exemple sur ses homologues danois. Lesquels, contrairement à lui, veillent sur la santé de leurs

concitoyens, et singulièrement des fonctionnaires municipaux, jusqu'à leur interdire de fumer tandis qu'ils balaient les rues d'Aarhus. Autre ambiance à Taiwan, où le ministre de l'Environnement a prié tous les hommes de s'asseoir sur le trône à chaque fois qu'ils voudraient soulager leur vessie. En Suède, paraît-il, les petits garçons y sont d'ores et déjà incités dans les jardins d'enfants - parité oblige. Par comparaison, les vellétés du député Straumann pour faire le bonheur de ses concitoyens apparaissent somme toute bien timides... □

M 01093 - 2846 - F: 4,00 €



« TOUT CE QUI EST NATIONAL EST NÔTRE »